

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 21.03.2014

Sparkassen-Finanzgruppe Sachsen-Anhalt unterstützt den Sachsen-Anhalt-Tag 2014

Der Ostdeutsche Sparkassenverband (OSV), die Harzsparkasse und die Sparkassen-Finanzgruppe Sachsen-Anhalt sind Hauptsponsoren und damit offizielle Partner des Sachsen-Anhalt-Tages 2014 vom 18. bis 20. Juli 2014 in Wernigerode.

Für die Sponsoren besiegelten am Freitag in Wernigerode der Geschäftsführende Präsidenten des Ostdeutschen Sparkassenverbandes (OSV), Dr. Michael Ernrich, der Vorstandsvorsitzende sowie das Vorstandsmitglied der Harzsparkasse, Werner Reinhardt und Wilfried Schlüter sowie der Vorsitzende des Vorstandes der Öffentlichen Versicherungen Sachsen-Anhalt (ÖSA), Peter Ahlgrim, den Vertrag mit dem Oberbürgermeister der Stadt Wernigerode, Peter Gaffert. Der OSV, seine Mitgliedssparkassen und seine Verbundpartner sehen in der Förderung des Gemeinwohls in Städten und im ländlichen Raum ein wesentliches Element ihrer Verbandsphilosophie. Sie setzen sich aktiv für eine nachhaltige Stärkung der Lebensqualität in den ostdeutschen Bundesländern ein. Das gesellschaftliche Engagement reicht von kleinen Initiativen bis zu Großprojekten, die internationale Aufmerksamkeit erreichen.

„Wir sind gerne auch in diesem Jahr Partner des Sachsen-Anhalt-Tages“, betonte der Geschäftsführende Präsident des OSV, Dr. Michael Ernrich. „Dieses Landesfest ist ein Aushängeschild für eine ganze Region und ein absoluter Höhepunkt im Jahresterminkalender. Als ehemaliger Landrat freue ich mich persönlich ganz besonders darauf. Der Sachsen-Anhalt-Tag 2014 in Wernigerode ist für mich also ein Bekenntnis zu meiner Heimat.“ Oberbürgermeister Peter Gaffert freut sich über die gemeinsame Kooperation: „Die Sparkasse spielt in nahezu jeder Region eine herausgehobene Rolle: als Bankinstitut, als Kreditgeber für die regionale Wirtschaft und als großer Förderer von Vereinen, Verbänden und Institutionen. Deshalb freue ich mich, dass der Ostdeutsche Sparkassenverband mit der regionalen Harzsparkasse ein klares Bekenntnis für den Sachsen-Anhalt-Tag abgibt und als großer Sponsor dabei ist.“

„In der Region, für die Region ist unsere Devise. Mit dem Sachsen-Anhalt-Tag erfährt der Landkreis Harz, insbesondere die Stadt Wernigerode, eine weitere Attraktivitätssteigerung. Gern unterstützen wir dieses Fest zum Wohle unserer Region, mit der wir uns in besonderer Weise verbunden fühlen. Wir werden den Besuchern ein sehr abwechslungsreiches Programm im Sparkassen-Treffpunkt bieten. Wir wünschen dem Veranstalter viel Erfolg und den Gästen und Besuchern drei interessante, eindrucksvolle und unvergessliche Tage in Wernigerode, der bunten Stadt am Harz“, so der Vorstandsvorsitzende und das Vorstandsmitglied der Harzsparkasse, Werner Reinhardt und Wilfried Schlüter.

Peter Ahlgrim, Vorstandsvorsitzender der Öffentlichen Versicherungen Sachsen-Anhalt (ÖSA), sagte: „Wir freuen uns darüber, wie der Sachsen-Anhalt-Tag die Verbundenheit der Menschen von der Altmark bis zum Burgenlandkreis und vom Harz bis nach Wittenberg über Landkreisgrenzen hinweg fördert. Zu diesem wachsenden Identitätsgefühl tragen die ÖSA Versicherungen als einzige einheimische Versicherung und Mitglied der Sparkassen-Finanzgruppe gern bei.“

Sparkassen präsentieren sich im Treffpunkt

Gemeinsam mit der Harzsparkasse als der regionalen Sparkasse vor Ort und der Öffentlichen Versicherungen Sachsen-Anhalt wird ein großer Sparkassen-Treffpunkt organisiert. Passend zum Motto des Landesfestes finden eine Vielzahl von Aktionen statt, die das bunte Programm des Landesfestes erweitern.

Der Sparkassen-Finanzgruppe Sachsen-Anhalt wird Branchenexklusivität eingeräumt. Sie erhält für den Bereich der Finanzdienstleister das exklusive Recht zur Verwendung des Sachsen-Anhalt-Tag-Logos. Umgekehrt gilt die Vereinbarung entsprechend.

Die Stadt Wernigerode führt gemeinsam mit dem Land Sachsen-Anhalt den Sachsen-Anhalt-Tag 2014 in Wernigerode vom 18. bis 20. Juli 2014 durch. Das größte Landesfest soll die Besonderheiten, Potenziale und die Lebensqualität der Stadt Wernigerode herausstellen und einer breiten Öffentlichkeit bekannt machen. Erwartet werden 250.000 -300.000 Besucher.

BU (von links): Unter den Augen vom Ratslottchen (Mitte) unterzeichneten Werner Reinhardt, Peter Ahlgrim, Dr. Michael Ermrich, Peter Gaffert, Wilfried Schlüter und Andreas Heinrich den Sponsoringvertrag zum Sachsen-Anhalt-Tag 2014. © Winnie Zagrodnik